

令和7年度 小千谷市立南中学校 2学期の様子 9/22~9/26

9月22日（月） 「わたしの主張 新潟県大会」



9月21日（日）に新発田市民文化会館にて「わたしの主張」新潟県大会が開催され、当校3年の女子生徒が参加してきました。8月4日（月）に長岡リリックホールで行われた長岡地区大会で小千谷市の代表として参加し、最優秀賞に選ばれ、今回は長岡地区的代表として県大会への参加となりました。なんとトップバッターでの発表でしたが、いつものように落ち着いて堂々と発表していたということです。発表テーマは『努力の価値』です。詳しい内容は、【学校だより8月号】を御覧ください。

9月24日（水） 「新人各種大会・駅伝大会激励会」



6時間目に「新人各種大会・駅伝大会激励会」が行われました。大会に出場する選手一人一人から決意を発表してもらい、応援団より激励の応援がありました。この日は教頭先生から選手宣誓を受けてもらいました。その後、教頭先生は各部それぞれに激励の言葉をかけてくださいました。緊張の面持ちの選手、それを見守る3年生の優しい表情、一生懸命応援する他の生徒たち。部活動のバトンは、新しい選手たちへと引き継がれました。

9月 25日（木） 「プレゼンテーション」



5時間目に2年生の国語の公開授業がありました。当校教職員の他に市内中学校の国語科の先生方や中越教育事務所より指導主事の先生をお招きし、授業を参観していただきました。

2年生は、夏休みに実施した職場体験学習で学んだことを1年生に発表するために準備をしています。国語の「プレゼンテーション」の学習の間にGIGAパソコンを使い、発表原稿や資料を作成しました。今日は、3年生に自分の発表を聞いてもらい、アドバイスを受けます。発表する2年生も、聞く3年生もとても真剣です。1年生に伝わるようになるにはどうすれば良いかがポイントです。3年生からは、発表原稿の内容、資料画面の構成、声の大きさ、話しかけのスピード、視線の向け方など、一人一人にとても丁寧なアドバイスがありました。参観した外部の先生方からは、「3年生と2年生の関係がとても良いことが分かる。」「2年生のことを考えた3年生の温かいアドバイス、それを真剣に聞き、自分の発表に活かそうとする2年生、両者の姿が素晴らしいです。」と嬉しい感想をいただきました。本番で1年生は、どんな発表を聞けるのでしょうか。楽しみですね!!

9月 26日（金） 「魚沼四市二郡中学校新人陸上競技大会」

十日町市陸上競技場にて、「魚沼四市二郡中学校新人陸上競技大会」が開催されました。小雨が降る中、一生懸命な選手たちの姿に応援する方も力が入ります。頑張れ南中!!

